

Bürgerbus ohne Vorsitzenden

Kirchlintler Verein sucht Nachfolger für zurückgetretenen Adolf Rademacher

Das Amt des Vorsitzenden im Bürgerbusverein Kirchlinteln ist vakant. Bis sich ein Nachfolger für Adolf Rademacher gefunden hat, hält Stellvertreter Peter Ziehm die Zügel in der Hand.

Kirchlinteln (vn). Der Bürgerbusverein Kirchlinteln hat einen neuen Vorstand, allerdings ohne ersten Vorsitzenden. Mit Peter Ziehm (Bassen) als zweitem Vorsitzenden bilden Nicole Mannertz als Kassenschatlerin und dritte Vorsitzende sowie Hermann Meyer als Schriftwart den neuen Vorstand. Mit dieser Konstellation sei der Verein juristisch handlungs- und geschäftsfähig, so Bürgermeister Wolfgang Rodewald, der sich im Vorfeld entsprechend hatte beraten lassen.

2008 gegründet

Nach Rücktritt des Vereinsgründers und Vorsitzenden Adolf Rademacher leitete sein Stellvertreter Peter Ziehm die Versammlung im Lintler Krug. Er konnte vergangenen Donnerstag die beiden Geschäftsführer der Verdener Verkehrsgesellschaft, Uwe Roggatz und Henning Rohde, sowie viele Mitglieder des 2008 gegründeten Vereins begrüßen, heißt es in einer Pres-

semitteilung. „Für uns gab es rückblickend nur ein Thema: den Bürgerbus am Leben zu erhalten“, berichtete Ziehm einleitend. Dazu gehörten zwei wichtige Punkte: Zum einen mussten Fahrerinnen und Fahrer gesucht werden, was „ganz gut lief“. Ziehm: „Heute haben wir 17 Fahrer, weitere werden noch hinzukommen.“

Eine kaum zufriedenstellende Struktur innerhalb des Vereins war der zweite Punkt, den Ziehm ansprach. Die Arbeit müsse demnach auf mehrere Schultern verteilt werden. Das sei nach dem überraschenden Rücktritt von Adolf Rademacher am 11. Januar umso nötiger. Nach vielen er-

folglosen Gesprächen im Vorfeld wird Peter Ziehm die Zügel des Vereins in die Hände nehmen, dieser Zustand dürfe aber „nicht viel länger als ein dreiviertel Jahr dauern“.

Eine Entlastung der Vorstandsarbeit zeichnete sich dennoch ab: Für einem 18 Punkte umfassenden Aufgabenbereich meldeten sich viele Mitglieder als Ansprechpartner. Wolfgang Rodewald bedankte sich bei allen, die sich weiterhin im Verein engagieren. „Es geht weiter mit dem Erfolgsmodell Bürgerbus in Kirchlinteln“, freue er sich nicht nur persönlich sondern auch als Bürgermeister. Rodewald, Roggatz und Ziehm bedankten sich auch bei Adolf Rademacher, der allerdings nicht anwesend war, für dessen Pionierarbeit. „Adolf Rademacher hat den Bürgerbus auf die Strecke gebracht und entwickelt“, so Roggatz. „Adolf Rademacher hat als 1. Vorsitzender mit unermüdlichem Einsatz die Geschicke des Vereins geleitet, dafür danken wir ihm“, ergänzte Ziehm.

Franz Bormann, ein Vielnutzer des Bürgerbusses, bedankte sich bei allen Fahrern für deren ehrenamtlichen Einsatz und bei der Gemeinde für den finanziellen Zuschuss.



Der neue Vorstand: Hermann Meyer, Nicole Mannertz und Peter Ziehm (v.l.). FOTO: FR